

## “TU RU RÚ” LOS DERECHOS HUMANOS LLEGAN AL METRO DE LA CDMX CON LA CNDH

<< Rosario Piedra Ibarra invitó a conocer la historia de la lucha, defensa y el reconocimiento de los derechos humanos para evitar abusos>>



La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, visitó la exposición “Tu ru rú. La CNDH anda en el Metro” que ofrece a Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) un viaje por la historia de la defensa de los derechos humanos en México.

Acompañada por el secretario ejecutivo de la CNDH, Francisco Estrada Correa, la maestra Rosario

Piedra, recorrió la muestra que se presenta en el mezzanine de la estación Tacubaya de la Línea 1 del Metro y cuyo propósito es dar a conocer la lucha realizada por mujeres y hombres de nuestro país, desde la Independencia hasta nuestros días, para lograr que el respeto a la dignidad de las personas sea una realidad.

A través de la exposición fotográfica, carteles, libros, testimonios y trabajos artesanales bordados en tela, las y los usuarios del sistema de transporte tienen oportunidad de conocer detalles relacionados con la defensa y promoción de los derechos humanos y tomar conciencia sobre la necesidad de exigir justicia, verdad y reparación del daño a las víctimas de agravios.



La maestra, Rosario Piedra conversó con la maestra Xóchitl Salazar Neri, sobreviviente de la represión política que padeció nuestro país en los años setenta del siglo pasado y cuyo testimonio enriquece la exposición.



Por último, entregó un reconocimiento a la maestra Xóchitl Salazar Neri y a la activista Gabriela Arroyo Morales por contribuir, con su testimonio y trabajo

incansable en la construcción de una cultura de protección y defensa de los derechos humanos.



La exposición “Tu ru rú. La CNDH anda en el Metro” se podrá visitar en la estación Tacubaya de la línea 1 del Metro hasta el 30 de abril de 2022.